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令和３年度脇之島地域 地区懇談会（要旨） 
 

１ 概要 

（１）テーマ：本庁舎の建て替えと令和３年度主要事業について 

（２）日 時：令和３年 10月 29日（金） 19：00～   

（３）場 所：脇之島公民館大ホール 

 

２ 意見交換(主なやりとり) 

（１）本庁舎の建て替えについて 

➀ 庁舎が分かれていることにより発生する2,600万円の経費はどのようなものですか。 

回答 （総務課長）自動車の管理費と文書収発の関係で348万円。建物の管理委託料で871 

万円。庁舎管理職員で741万円。庁舎間の移動で630万円です。 

 

② 南北、別のところに庁舎を建てた方が災害時のリスク回避になるのではないですか。 

回答 最終的に絞り込んだ２か所の予定候補地のリスク回避について、点数化して比較対照 

しています。 

 

③ 新庁舎の建替えに伴い、近隣の道路の整備等についてお聞かせください。 

回答 市道については、音羽小田線を優先して整備していきます。 

 

④ 昭和地域の地区懇談会では、10年前から議会との話し合いを行っていると聞きましたが、今

日の説明と違うように感じます。 

回答 議会との話し合いについて、正式な経過を伝えてくださいという意見を受け、軌道修 

正した資料としました。 

 

⑤ 駅北庁舎を11階建てにすることは、議会に止められたのですか。 

回答 市役所の内部で議論した結果です。 

 

⑥ 新本庁舎建設の際に国からの補助金は出ないと思いますが、すべて市費で行うのですか。 

回答 （総務課長）財源補助には、補助金のほかにも交付税措置もあります。引き続き、継 

続的に財源の援助について要望を行っていきます。 

 

⑦ 市議会が議案を廃案したことについて、市長が言われた、卑怯、とはどういうことですか。 

回答 議会へは求められた資料は提出しています。その中で審議未了廃案になったことは残 

念であるということです。 

 

⑧ 今後、市庁舎の位置選定をどのように進めますか。 

回答 今後、改めて議会から求められた資料を全て提出した後に、再度議案を提出します。 
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⑨ 本庁舎建設について住民投票の検討をお願いします。 

回答 ご要望、ご意見として伺います。 

 

（２）事前質問(地域課題) 

① 横断歩道近くの中央分離帯の低木樹木の一部伐採を要望します。 

回答 市長として現地を確認し、対応について回答します。 

後日対応 市長が現地を確認しました。中央分離帯の低木は、現状のままとしますが、雑草 

繁茂時は市で草刈対応をします。当該交差点部分の白線を今年度中に引き直します。 

 


